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Ata n°082/2022-CMDPI. Aos cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, 1 

às 9 horas, estiveram presentes para uma reunião ordinária na Casa dos Conselhos, 2 

situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os 3 

conselheiros: Catarina Ignez Canesso, Rosemary Sartori Pottker, Denis Cezar Musial, 4 

Juliana Kowalski de Oliveira, Elizabete de Lurdes Pedroso, Selma Ramos Sultane, 5 

Debora Cristina Pereira Prado, Fabio Ledesma. Ouvintes: Valéria Ruppel Jatzek, 6 

Luana Skiba, Jonatas Gutervil, Terezinha Miranda Veres. A presidente inicia a reunião 7 

cumprimentando e agradecendo e a presença de todos, em seguida faz a leitura da 8 

pauta: Denis acrescenta dois assuntos. Aprovação ata nº081/2022 sendo a mesma 9 

aprovada com as alterações solicitadas. Houve uma alteração de ordem de pauta, 10 

Catarina passa a fala para Sr. Araújo que explana sobre seu projeto com as crianças, 11 

idosos e demais atividades que realiza, como oficinas de argila, exposições de fotos 12 

etc. e convida a todos do Conselho para a inauguração do projeto sobre a história do 13 

Pacífico, na sexta-feira dia 07/10/2022. Débora, complementa a fala do Sr. Araújo, 14 

colocando a experiência dos idosos na visita e como eles se sentem valorizados vendo 15 

toda a história apresentada. Catarina, continua a pauta pedindo um feedback sobre a 16 

feira 60+ a vereadora Terezinha parabeniza o evento e a Vanessa complementa 17 

agradecendo a participação dos membros do Conselho e salienta o sentimento de 18 

acolhimento dos idosos e a felicidade que demonstraram, Denis contribui explanando 19 

sobre a importância da participação dos parceiros, e a disponibilidade que as 20 

empresas se mostraram para o próximo encontro. Surge também ideias de fazer este 21 

evento em outros bairros da cidade, com datas espaçadas, e também, aparece a 22 

necessidade do transporte para esses idosos, Denis apresenta a sugestão de um 23 

micro-ônibus que já foi solicitado para a deputada Leandre que fará uma reunião com 24 

a equipe para pedir um ônibus para transportar os idosos nos eventos. Catarina da 25 

continuidade a pauta, sobre a resposta ao Ofício Nº 63/2022 que contempla o 26 

andamento da obra do Condomínio do Idoso, informando que será rescindido o 27 

contrato com a construtora licitada, pois a obra se encontra paralisada no momento. 28 

Débora pede a reiteração do ofício solicitando um guardião para a obra, para que não 29 

haja mais depredação do local, ainda, acentua que dentro do contrato há a 30 

possibilidade de fazer um reajuste de preço, pela alta de custo de materiais. Denis, 31 

diz que não é simples fazer este reajuste. Catarina, comenta que há multa no contrato. 32 

Terezinha, sugere que devemos fazer uma nota junto ao MP, para notificar a 33 

COHAPAR com cópia para a habitação, tentando agilizar este processo, porque tudo 34 

o que está no projeto e já construído está se deteriorando. Em seguida, Denis expõe 35 

sobre a cartilha sendo construída em parceria com a OAB, que divulgará informações 36 

importantes sobre projetos e acessibilidades para os idosos, inclusive alertas a golpes 37 

financeiros que ocorrem. Ainda, há um projeto no Conselho de Assistência social, para 38 

pensar em meios para a aquisição de faltas geriátricas, surgiu a possibilidade de 39 

adquirir uma máquina em parceria com a PROVOPAR para confeccionar as fraldas. 40 

Débora, sugere que se atentem a qualidade do material licitado. Fabio Ledesma 41 

compartilha sua experiência com os idosos, onde as fraldas que eram feitas de 42 
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máquinas não tinham a qualidade satisfatória. Terezinha, diz que na ANAPCI eles têm 43 

uma máquina de fraldas e ela vai averiguar a qualidade que estão sendo produzidas 44 

e compartilhar. Os conselheiros debatem sobre processos licitatórios, Terezinha 45 

sugere as licitações fracionadas. Denis, diz que a PROVOPAR tem flexibilidade para 46 

adquirir materiais e se comprometem com o projeto sendo mantenedores. Os 47 

Conselheiros concordam em discutir este, com mais detalhes e de uma melhor forma, 48 

para tanto, Denis agendará uma reunião com a PROVOPAR, junto com a saúde diante 49 

das exposições da Juliana sobre a falta de fraldas para este setor também, e além 50 

disso prever a segurança da qualidade dos produtos. Em sequência, Juliana, pede 51 

que seja enviado um Ofício a Ismary para que seja agendada sua participação nas 52 

reuniões do Conselho. Além disso, Débora fala sobre o projeto de lei para a 53 

formalização do departamento e dos serviços ofertados por ele, em caso de mudança 54 

de governo para não haver descontinuidade do projeto. Denis diz que este projeto 55 

está no jurídico provavelmente e ele averiguará o andamento deste. Ademais, 56 

Terezinha pede apoio com trabalho voluntário na ANAPCI, as quintas-feiras a partir 57 

das 13:30min, e Denis comenta que o departamento do Idoso está recebendo 58 

alimentos agroecológicos para idosos que tem insegurança alimentar, estes são 59 

comprados pelo Estado. Juliana expõe que tem muitos casos de idosos que precisam 60 

de alimento e não conseguem pelo CRAS, Denis sugere que estes casos sejam 61 

encaminhados para o Departamento porque o CRAS não consegue atender a todos. 62 

Além disso, CRAS tem projetos para que esses idosos conheçam a produção de 63 

alimentos e que talvez se torne algo rentável para eles. Sem mais assuntos a tratar a 64 

presidente encerra a reunião agradecendo a presença de todos, eu Luana Skiba lavrei 65 

a presente ata e assino junto a presidente.  66 


